

# Jaga Kesehatan, Personel Polres Purwakarta Ikuti Prolanis

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID](http://PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID)

Sep 7, 2024 - 05:43



PURWAKARTA - Tugas yang diemban sebagai anggota Polri dengan segala rutinitas dan tanggung jawabnya sebagai aparat negara penegak hukum sekaligus pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat tidaklah mudah.

Selain merupakan salah satu profesi yang memiliki resiko tinggi juga mobilitas yang bisa dikatakan tiada henti. Dibutuhkan fisik yang prima dan stamina yang kuat bagi setiap anggota Polri untuk menunaikan tugasnya setiap saat.

Guna mencapai hal tersebut, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat melalui Sidokkes kerap melakukan pemeriksaan kesehatan bagi seluruh anggotanya.

Hal tersebut dilakukan untuk memastikan bahwa setiap personel tidak terkendala akibat gangguan kesehatan sekecil apapun.

Upaya lainnya adalah seperti yang dilakukan Pada Jumat, 6 September 2024. Sedikitnya puluhan personel Polres Purwakarta mengikuti Prolanis atau Program Pengelolaan Penyakit Kronis di Lapangan Patriotama, Mapolres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang mengatakan, kegiatan Prolanis ini digelar sedikitnya satu kali setiap enam bulan.

Selain itu, lanjut dia, Prolanis merupakan bagian dari pelayanan Sidokkes Polres Purwakarta untuk menjaga kebugaran dan kesehatan anggota Polres Purwakarta.

"Sebelumnya, juga sudah melakukan pemeriksaan kesehatan berkala di Mapolres Purwakarta. Sedangkan kegiatan Prolanis ini dilaksanakan secara periodik." Ungkapnya.

Ia menjelaskan, tidak semua anggota mengikuti kegiatan Prolanis ini. Personel yang ditunjuk merupakan anggota yang secara usia memang mendekati masa purna tugas serta memiliki riwayat atau pernah mengalami penyakit kronis. Termasuk diantaranya adalah para Purnawirawan Polri.

"Jadi, selain pemeriksaan dan laboratorium kesehatan, Sidokkes Polres Purwakarta lakukan juga penyuluhan tentang penyakit diabetes melitus, hipertensi dan jantung," ungkap Enjang.